

Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt:

Die Anträge der CDU-Fraktion vom 21.09.2012 und 09.10.2012 betreffend Geschwindigkeitsmessungen Schoellerstraße / Jahnstraße und Hombacher Straße / Kelterser Straße wurden in der Sitzung des ABV am 19.03.2013 behandelt.

Desweiteren wurde mit Datum vom 28.12.2012 beantragt, Geschwindigkeitsmessungen im Bereich Ortseingang Lascheid sowie Am Eichelkamp durchzuführen. Die Messungen sind zwischenzeitlich erfolgt. Nach Vorliegen der Auswertung wird der Ausschuss unterrichtet.

Bezüglich des Antrages der CDU-Fraktion vom 28.12.2012 betreffend der Errichtung einer Leuchte in Lascheid ist vorgesehen, für die nächste reguläre Sitzung des ABV eine Vorlage anzufertigen.

Aufgrund eines Antrages der SPD-Fraktion vom 1.10.2013 wurde der Fahrbahnbelag in der Rothwiese, Höhe Haus Nr. 25 im Rahmen der laufenden Verwaltung durch den Bauhof repariert.